
 
 
運営委員会だより  7 月 

                 令 和 ５年 ７月  吉日 

 市川市立下貝塚中学校 PTA 
会長  森  紋子 

 
      令和５年 7 月 13 日（木）≪於：会議室 18 時～≫18 名出席 

 

 

 

★ 森会長挨拶 ★ 

 今日も暑い中、お集まりいただきありがとうございます。 

 定期試験も終わり、子ども達は既に夏休みに向かってソワソワしているように思います。 

久しぶりにコロナ規制が無くなった夏。お祭りなども復活し、たくさん出かける機会も多

くなると思います。楽しく夏休みを満喫して欲しいと思いますが、行動が増えるほどトラ

ブルの可能性も高くなります。ご家庭では是非周囲の子も含めて見守りをお願いします。

今日もよろしくお願いします。 

 

 

★ 浅原校長先生挨拶 ★ 

 こんにちは。学校はテストも三者面談も終わり、数日で夏休みという時期となりました。

部活動に所属している子ども達は、総体に向けて連日頑張って練習に励んでいます。ほと

んどの行事がコロナウイルス感染症前に戻りできるようになりました。２学期も同じよう

に行えると思います。１学期いろいろとありがとうございました。 

 

【専門委員会の活動報告】  

総務委員会 ５～７月 

 

 

１学年 学年会 

２学年 学年会 

３学年 学年会 

広報委員会 ５月 

７月 

先生方へコメント依頼 

おはなしの会撮影・先生紹介号発行 

地区委員会 6・７月 朝のあいさつ運動 

役員選考委員会 6・７月 活動ありません 

少年補導員 5・６月 地区パトロール 

本部 ５月 

６月 

 

 

７月 

 

プール清掃 

市 P連三役会・役員会・朝のあいさつ運動 

PTA 会費集金・下中ブロック会議 

市 P連通学路安全協議会・学校運営協議会 

市 P連三役会・市 P 連会長会 

市 P連バレーボール大会 

朝のあいさつ運動・家庭教育学級おはなしの会 

三役会・本部会 

第２回運営委員会・運営だより作成・配付 

 



 

【報告事項】  

≪PTA会費集金について≫ 

・6/13 に PTA 会費の集金を実施しました。大切に使わせていただきます。ご協力いただ

きありがとうございました。 

 

≪家庭教育学級 おはなしの会について≫ 

・7/11 に開催し１５名が参加しました。学校についてのお話や授業見学をしました。次

回開催時のご提案もいただきましたので検討したいと思います。 

 

≪家庭教育学級 おはなしの会 NEO について≫ 

・９月下旬に小学生の保護者向けおはなしの会 NEO を開催予定です。 

 

≪市 P 連会長会について≫ 

・7/12 に市内公立校の PTA 会長が集まる会長会がありました。PUSH の市川モデル案

内など全体での情報共有と、その後グループに分かれて各校毎の情報共有などがなされ

ました。 

 

≪下中ブロック会議について≫ 

・下中・宮久保小・大野小・北方小の会長、副会長が出席し大野小で行われました。各校

の活動報告と今後の予定について報告がありました。運動会の反省や、各校の活動につ

いて他校から質問や提案等活発な議論があり、今後の参考になるような話をしてきまし

た。 

  

≪学校運営協議会について≫ 

・家庭・学校・地域と連携、協働し学校運営に参加する仕組みです。今回は学力向上につ

いて話し合われました。 

 

≪下中ブロック夏祭り見守りについて≫ 

・コロナ前までは地区委員が実施してくれていました。今年度は地域のお祭りが多く開催

されますので、保護者のみなさんに子ども達の見守りをお願いします。配付手紙には各

お祭りの開催場所と時間を記載しています。お子さまを送り出す保護者のみなさんの目

安にしていただけたらとも思います。一人でも多くの保護者のみなさんの「目」で子ど

も達の見守りをしていただけたらと思います。 

 

≪PTAバトミントン大会について≫ 

・6/18 に国府台スポーツセンターで行われました。下貝塚中からは保護者１名が参加し

ました。参加者がシャッフルされる混合チームで行われ、本校から参加された方のチー

ムは見事優勝されました。 

 

≪プール清掃について≫ 

・5/31専門業者の方に行っていただきました。 

 

≪夏のイベント開催について≫ 

・協議の末、今回は断念しました。 

 

 

-----裏面へつづく----- 



 

【協議事項】 

≪校内フォトコンテストについて≫ 

・夏のイベントの代替案としてフォトコンテスト開催を検討しています。生徒、先生が参

加対象で、テーマは無し。応募作品は基本的に全て校内掲示をします。その中で賞を決

めて、賞品も用意したいと思います。また、被写体が人物になる場合は、対象者は現役

下中生及び下中生の親族のみに限定します。当然被写体となる方の同意を得ることを前

提としますが、念ため保護者の方にも写真掲載不可の場合は申告いただけるようお手紙

を配付いたします。 

 

≪周年記念について≫ 

・全ての生徒・会員が在学中に何かしら記念になる事や活動をしたいという想いから、少

なくとも３年に一度は周年記念を行う事。それに伴い周年行事費を 100,000 から

150,000 に増額する事を、令和５年度 PTA 総会にて承認されました。今年度は（45

周年）どのようなものにしていくか検討中です。 

 

 

 

 

 次回の運営委員会は、9 月 7日（木）１８：００～ 開催します。  
★運営だよりは学校 HP でも閲覧できます。https://ichikawa-school.ed.jp/shimokai-chu/ 

https://ichikawa-school.ed.jp/shimokai-chu/

